

祝 金賞受賞

残暑の候 時下ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

今年も、7月早々から大変な暑さが続いています。熱中症にはくれぐれもお気をつけ下さい。

さて、標題ですが、第39回愛知県障害者技能競技大会ビルクリーニング部門において当社の後藤梨佐さんが



代表取締役社長 吉田治伸

見事金賞を受賞しました。おめでとうございます。競技中は、私は委員として参加しているので声かけは遠慮していましたが、完璧な演技を見ていたら思わず泣けてきました。まるで浅田真央のトリプルアクセルを決めた時のような感動であります。一発勝負でミスしたら金賞はとれないなか完璧にやり遂げました。支援して下さった仲間も含めておめでとうございます。

今回の快挙について私が思う事は、「チャレンジしたから成し遂げた。」です。会社の多くの事に対して、やる前からできませんと言ったり、やりもせずできませんでしたと言ったりする人は少なからずいます。今回のようにチャレンジして、頑張っ、結果がでることは、実は少ないのでありますが、「チャレンジすることを決めて」、「成果が出るまで練習する」という事は、本人にも会社にも大きな成長をもたらすのであります。

やはり、チャレンジして、努力する(そしてできれば結果がでるまで続ける)という事は、素晴らしい事ですね。そして、これはいろいろな事に通じるのではないのでしょうか？

この夏、あなたも何かチャレンジしてみませんか？